

RÉCOMPENSE

Un adjoint landrethunois mis à l'honneur

LANDRETHUN-LES-ARDRES « Il y a des bénévoles qui œuvrent en toute discrétion et qui méritent d'être remerciés. » C'est récurrent à Landrethun, Gabriel Berly décerne la médaille de la ville. La dernière avait été décernée en 2020 à Jacky Verbregue, décédé récemment, pour tous les services rendus à la commune depuis de nombreuses années. En 2024, c'est Patrick Desbarbieux qui a été mis à l'honneur.

UNE FLEUR POUR LANDRETHUN

« Patrick, quand je disais que tu étais incontournable, c'était bien entendu pour toutes tes actions menées depuis si longtemps. Je ne peux pas aller à la mairie sans croiser Patrick ! », raconte le maire. Patrick Desbarbieux habite le village depuis 2003. À 50 ans, il reprend ses études pour être garde nature, entre ensuite au service de la mairie en stage... puis est embauché. Il est au conseil municipa-



Gabriel Berly a mis à l'honneur son adjoint Patrick Desbarbieux.

pal depuis 2014 et il y siège en qualité d'adjoint à l'environnement. « Patrick est arrivé en tête de tous les suffrages, c'est dire à la fois sa popularité et la reconnaissance de la population face à son dévouement pour la commune et son savoir-faire »,

précise le maire. La médaille fait également suite à l'obtention du label « une fleur ». C'était une mission que lui avait confiée Gabriel Berly, commencée en 2016. Landrethun a eu sa fleur, Patrick Desbarbieux a eu sa médaille ! ■ T.DEL